



Eineinhalb Jahre tapfer gekämpft,
jedoch am 23. Dezember 2017 im
74. Lebensjahr seinen Kampf verloren.

Immer das Beste gewollt, immer das Beste gegeben!

Bernd Glossauer

Absatzmanager
Atelier „Villa Balzarek“

Wir verabschieden uns am Freitag, 5. Jänner 2018 um 14 Uhr
in der Froschberg Kirche, Pfarre St. Konrad-Linz

von meinem innigst geliebten Berndi,
der mir meine 50 glücklichsten Jahre schenkte,

von unserem vorbildlichen Papa,
der uns eine so liebevolle Jugend ermöglichte,

von unserem herzensguten Opa,
der so viele unvergessliche Stunden mit uns verbrachte!

Du bleibst immer in unseren Herzen!

Elfi

Corinna und Roman
mit Malena und Leon

Lorenz und Isabell
mit Luca und Laurin

Reinhold, Gerhild und Heidrun

Statt Blumen bitten wir um eine Spende (Körbchen) für die liebevolle Betreuung des
Teams der Palliativ-Station des Kepler Universitätsklinikums Linz!